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Aquests contactes es man-tenen sempre en un con-text de confídelitat i això almenys per dos motius: perquè la empresa ho des-itja i perquè no és conve-nient generar expectatives que molt possiblement no s'han de materialitzar, però aquest comporta-ment -d'altra banda ine-vitable- no exclou la ne-cessària intervenció de la corporació municipal en el cas que l'emplaçament vulgui ser considerat ^ í -
l'empresa amb una m ajor atenció, ja que el seu vist-i-
plau sempre és necessari". 
La carta afirma "Això és el que ha esdevingut en aquest cas". 

Pocas cosas quedan màs 
claras que esta carta. Por 
tanto, el exceso de precipi-
tación del equipo de gobier-
no es mas que notable en 
este caso. Pero aun así, y te-
niendo la carta del conseller 
Subirà desde bada seis días, 
en el Pleno del dia 9, acuer-
dan manifestar su profimda 
preocupación porque las 
conversaciones y los pro-
yectos de instalación de 
grandes superfícies -sere-
fieren a la Maquinista- se 
lleven de espaldas al Ayun-
tamiento, etc. 

En el mencionado ple-
no, el que intemimpieron 
los vecinos de Can Panti-
quet, consideraren que ten-
drían que encargar un estu-

dio para hacer posible la 
protección y recuperadón de 
Gallecs. También adopta-
ron el acuerdo de encargar 
un proyecto de Parque 
Comarcal de Gallecs y 
empezar los tràmites para 
modificar la calificación 
urbanística de suelo uibani-
zable no programada por el 
de suelo no urbanizable de 
protección especial. 
Reacciones: Parque Natural 

La postura socialista y 
comunista va muy paralela 
en este caso. Ambas forma-
ciones políticas coinciden al 
senalar la intención de ela-
borar un estudio sobre un 
Parque Natural en Gallecs. 
En la Memòria de la Alcal-
díarealizadaelmes de octu-
bre se indica, en su apartado 
cuarto. En este parque se 
tendrían que realizar activi-
dades de tiempo libre, de-
portivas, cultures, etc. La 
memòria indica que también 
hay que potenciar y mante-
ner la actividad agrícola y 
ganadera así como mante-
ner el número de masias y 
mejorar el núcleo histórico 
de Gallecs así como ade-
cuar dignamente el entomo 
de la iglesia romànica. 

La postura de Con-
vergència ante este tema ha 
sido adoptar la moderación 
como bandera antes de afir-
mar radicalmente cualquier 

opinión. En primer lugar, 
senala CDC, "conocer el ant^royecto, cuando exis-ta. Estudiarlo y mejorarlo desde la òptica de Mollet" 
refiriéndose a la Maquinis-ta. Sobre el tema de Ga-
llecs, "negociar con quien sea, el futuro de Gallecs para que genere riqueza y para que mejore d nivel de bienestar de Mollet y su entomo Convei^ènda i 
Unió se abstuvo en la vota-
ción de este punto por varias 
razones. "El resultado de la declaración de prínci-pios aprobada es pura de-magògia. El actual gobier-no municipal es hoy, inca-paz de controlar y suavi-zar el tràfíco en Can Penti-quet y empeora en vez de mejorar la calidad de vida en ese barrío y en cambio maniflesta en grandes fra-ses lo que en Gallecs debe hacerse". "La dedsion so-bre Gallec-anade CiU- es una decisión de Mollet que debe tomarse conjonta-mentepor la Generalitat y los munidpios quelimitan estos terrenos (Mollet, Santa Perpètua, Parets, Palau y Lliçà de VaU". 

La Maquinista a Santa Perpètua 
En los últimos días del 

mes -antes de cerrar esta 
edición - se dio a conocer 
de forma, casi oficial, que 
Santa Perpètua seria la po-

blación en la que la Mul-
tinacional Alsthom cons-
truiria su nueva planta. La 
inversión, sería de 12.500 
millones y ocuparia una ex-
tensión de 20 hectàreas. El 
Ayuntamiento de esta veci-
na localidad, afirma desco-
nocerestaposibiUdad aun-
que no la ven con malos 
ojos. 

Con la problemàtica de 
la Maquinista se ha vuelto 
a abrir una herida Uamada 
Gallecs. Una historia que 
empezó en 1968 cuando el 
Plan Director del Area Me-
tropolitana preveia la exis-

tència de una serie de ma-
crociudades que serviria 
para descongestionar Bar-
celona. El primer paso para 
la construcción de la macro-
ciudad se produjo al expro-
piar casi 700 hectàreas, 
ahora hace 20 afios. Por 
suerte, este proyecto se es-
tancó con los cambios en la 
dècada de los setenta. Tres 
fiíeron las posidones en este 
conflicto. Por una parte, la 
Generalitat, en otro el Ayun-
tamiento, y en tercer lugar, 
la comisión pro-defensa de 
Gallecs, de marcado caràc-
ter ecologista prindpalmen-

te. 
•AJ final, el 16de octubre 

de 1981 Ayuntamiento y 
Generalitat firmar on el 
acuerdo que desterraba cual-
quier posibüidad de crear 
una macrociudad. Con este 
acuerdo, el municipio recu-
peró 127 hectàreas y supuso 
el mantenimiento de G^ecs 
como reserva agrícola. 

Nueve anos después, se 
han acordado de Gallecs. 
^Por qué no os habéis 
acordado antes de Gallecs, 
estimados politicos? 

J.M.'E. 

SOFÀS DE CALIDAD 
i Qué mejor regalo para 
Navidad que un buen sofà! 

:b:i Pi 

Carrer Vicenç Plantada, 3. Mollet del Vallès 
Telèfon 593 71 02 

Sofàs de piel a preciós de tela 

Sofàs tapizados con tela antimanchas 

Sofàs fabricados a medida sin recargos 

Calidad: Armazones metàlicos 
asientos de muelles 
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